

Coque Malla y la obra 'El intérprete' protagonizan la agenda de abril en Ermua

Estos profesionales comparten agenda con otras actividades organizadas por colectivos locales como la Fiesta de la Primavera o el Euskal Jaia

AINHOA LASUEN

ERMUA. Coque Malla y 'El intérprete' acudirán a Ermua este mes, en el que también se celebrará el Euskal Jaia local, la Fiesta de la Primavera o el Día de Castilla y León en la villa.

De hecho, Asier Etxeandia, acudirá mañana al Ermua Antzokia con su espectáculo musical 'El intérprete', que recientemente ha contado con gran éxito en las jornadas de teatro de la localidad vecina de Eibar y que se espera que tenga el mismo éxito en el municipio vizcaíno. La función comenzará a las 22.15 horas en el Antzokia. La entrada costará 14 euros.

Allí se podrá ver lo que describen como «un espectáculo total en el que la música es protagonista, convirtiéndose en una interpretación magistral en un acontecimiento inolvidable». Así lo vive, en general, el público que ha acudido al espectáculo con anterioridad.

También mañana en el bar Tribuna se ofrecerán cuatro monólogos a cargo de Johnny Prohibido. Esta sesión humorística comenzará a las 23.00 horas.

Las actividades infantiles también se reúnen este fin de semana en Ermua, ya que a los habituales cuenta cuentos de la biblioteca se suma la quinta 'Fiesta de la primavera' que han organizado desde la asociación de Comerciantes y Hosteleros de Ermua, con un parque infantil para la población más joven del municipio. En esta ocasión se ha organizado un festival de hin-



El espectáculo musical 'El intérprete' estará en el escenario del Antzokia. :: EL CORREO

chables, para todo tipo de edades, en la plaza Cardenal Orbe. Se abrirá de 11.30 a 14.00 horas y de 17.30 a 20.00 horas.

Este año, como novedad, el acceso a los hinchables se realizará mediante unos tickets que se pueden obtener en los establecimientos asociados. Entre todos los tickets presentados se realizará el sorteo de cuatro lotes de artículos de verano.

El cuenta cuentos infantil que se ofrece los primeros sábados de mes también se ofrecerá mañana y comenzará a las 17.30 horas, en la biblioteca.

El concierto de Coque Malla es otra de las ofertas culturales destacadas del municipio de Ermua para

este mes. Este se ofrecerá el viernes de la próxima semana, 11 de abril, a partir de las 22.15 horas en el Ermua Antzokia. La entrada costará 12 euros.

En su concierto en Ermua se podrá repasar parte de su discografía, que ha incluido en su último trabajo, titulado 'Mujeres'.

El pasacalles de Ermua kantuan volverá a las calles de Ermua, el día 26. A partir de las 12.30 horas, los ermuarras que deseen cantar canciones en euskera por las calles de la villa podrán reunirse en la plaza para dar comienzo a las actividades.

Durante la misma jornada se celebrará en la villa el Día de Castilla-León. En esta ocasión se estrenará

la novedad de un pasacalles con dulzaineros que comenzará a las 11.00 horas. Estos se reunirán a las 13.00 horas en la plaza Cardenal Orbe para celebrar un encuentro.

Euskal Jaia

El Euskal Jaia también traerá a la villa numerosas actividades, entre las que destaca el espectáculo de 'plaza dantza' con el grupo Txertubi. Este tendrá lugar el día 12, a las 18.30 horas en la plaza.

El día 13, a partir de las 12.00 horas, se podrá disfrutar de los cientos de dantzaris y txistularis que actuarán por las diferentes calles de la villa. Estos se reunirán a las 12.00 horas en la plaza Cardenal Orbe.

El cine comercial e independiente se conjugan en abril en el Antzokia

A. L.

Durante el mes abril se programarán 8 películas comerciales, 4 películas de cine-club y 4 películas infantiles en Ermua. Se trata de conjugar lo mejor del cine comercial con el cine independiente y en la cartelera del Ermua Antzokia se encontrarán las películas más destacadas tanto de origen estadounidense como europeo y español.

Así, entre otras se podrán visionar 'El Gran Hotel Budapest' de Wes Anderson, que ha obtenido el Gran Premio del Jurado en la Berlinale de este año. Además en la programación también estará la última macroproducción de Hollywood 'Noé'. También se podrá ver otra destacada película de época, como es 'Emperador'. Habrá espacio para el mejor cine europeo con películas como la comedia francesa 'Guillaume y los chicos'. Esta comedia se ha convertido en la última sensación del cine francés y arrasó en los Premios Cesar. También estará 'Byzantium'. Por último habrá espacio para el mejor cine español con 'Kamikaze'.

En las sesiones de cine-club también estará la película francesa 'Joven y Bonita', la alemana 'Oh boy', que obtuvo 6 premios del cine alemán y la comedia francesa, 'Quay d'Orsay'.

Cine infantil

En las sesiones de cine infantil se pueden encontrar títulos como 'Río 2' 3D, 'Gigantes, la leyenda de Tombatossals' o películas con un tinte más pedagógico como 'La última isla'.

Ya está a la venta en la propia taquilla del Antzokia y en Lobiano el bono mensual que permite acceder al cine comercial y a las sesiones de cineclub por tan sólo un euro por película.

* EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

TELÉFONOS DE INTERÉS

URGENCIAS	
SOS DEIAK	112
DYA	943 464 622
HOSPITALES	
Hospital Mendaro	943 032 800
Ambulatorio de Eibar	943 032 500
Ambulatorio de Eibar (Torrekua)	943 032 650
Ambulatorio de Ermua	943 032 630
POLICÍA MUNICIPAL	
Eibar	943 708 424
Ermua	943 176 300
ERTZAINTZA	
Eibar	943 531 700
BOMBEROS Toda la provincia	
	112
TRANSPORTES	
Euskotren	902 543 210
Pesa Eibar	902 101 210
Bizkaibus	902 222 265
TAXIS	
Eibar	943 203 071 y 943 201 325
Ermua	943 170 396
AYUNTAMIENTOS	
Eibar (Centralita)	943 708 400
Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía: Pegora)	010
Ermua	943 176 322

CARTELERIA DE CINE

EIBAR

COLISEO Merkatu Kalea, 2
No hay sesión

ERMUA

ERMUA ANTZOKIA Iparragirre s/n
Her (VOS) 20:30

COMUNICACIONES

AUTOBUSES

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 7.00*, 8.00, 8.30, 9.00*, de 9.30 a 13.30* cada hora y de 14.30 a 20.30 cada hora.
Sábados: 7.00*, 8.30 y de 9.30* a 19.30 cada hora.
Festivos: 8.30, 10.30*, 12.30, 13.30, 15.30, 17.30, 18.30, 19.30 y 20.35.
*Salida desde Ermua diez minutos antes

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 7.00, de 7.30 a 13.30 cada hora, 15.00*, de 15.30 a 18.30* cada hora, 19.30, 20.30 y 21.00*.
Sábados: 7.00, de 8.30 a 14.30* cada hora, de

15.30 a 20.30 cada hora, 21.00 y 22.00*.
Festivos: de 8.30 a 18.30 cada dos horas, 19.30, 21.00* y 22.00*.
*Llegada a Ermua

EIBAR-BILBAO (Autopista)

De lunes a sábado: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.

BILBAO-EIBAR (Autopista)

Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora.
Sábados-festivos: 7.40 a 21.40 cada media hora.

EIBAR-VITORIA

Laborables: De 7.00 a 21.00 cada hora y a las 6.15, 10.15, 14.15 y 18.15.
Festivos: 8.45, 12.45, 16.45, 20.45.

VITORIA-EIBAR

Laborables: De 6.30 a 20.30 cada hora y a las 7.15, 8.00, 12.00, 16.00 y 20.00.
Festivos: 10.30, 14.30, 18.30 y 20.30.

EIBAR-PAMPLONA

Laborables: 7.45, 13.30 y 14.45.
Festivos: 7.45 y 18.00

PAMPLONA-EIBAR

Laborables: 11.00, 17.00 y 18.00.
Festivos: 11.00 y 21.00.

EIBAR-ARRATE

Sábados y laborables: 14.00.
Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 13.00 y 18.00.

ARRATE-EIBAR

Sábados y laborables: 14.30.
Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 13.30 y 18.30.

EIBAR-ELGETA

Laborables: 13.30 y 20.30.
Festivos: 12.00 y 19.00.

ELGETA-EIBAR

Laborables: 14.00 y 20.50.
Festivos: 12.30 y 19.30.

EIBAR-HOSPITAL MENDARO

Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora).
Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora.
Domingos: de 8.00 a 21.00 cada hora.

HOSPITAL MENDARO-EIBAR

Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora y a las 21.55.
Sábados, domingos y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora y a las 21.55

TRENES

BILBAO-EIBAR

Laborables: 5.57. Diario: (De 6.57 a 20.57 cada hora), 9.34 y 20.34.

Sábado noche: 23.50, 1.50, 3.50 y 5.50.

EIBAR-BILBAO

Laborables: 6.13, 7.13. Diario: (De 8.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.05, 4.05, 6.05 y 7.29.

ERMUA-BILBAO

Laborables: 6.19 y 7.19. Diario: De 8.19 a 21.19 cada hora.

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 5.47, 6.47. Diario: De 7.47 a 20.47, cada hora, 9.20 y 20.20.

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.13 y 7.13. Diario: De 8.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.

FARMACIAS

EIBAR

De 9.00 a 22.00: Urizar (Julian Etxeberria, 7).

ERMUA

De 9.00 a 22.00: Aramburu (Av. Gipuzkoa, 46). De 22.00 a 24.00: Cortina (Zubiaturra, 29).

EIBAR-ERMUA

Noche. De 22.00 a 9.00 horas: Azkue (Eibar).

DEBA

170 akordeoilarik parte hartuko dute igandean egingo den topaketan

Bizkaia, Gipuzkoa eta Nafarroako 18 musika eskolako ikasleak etorriko dira

ION FERNÁNDEZ

DEBA. Egun berezia izango da igandea herrian. Akordeoi topaketak bere 10. urtea ospatuko du herrian eta honek Bizkaia, Gipuzkoa eta Nafarroatik etorritako akordeoilarik batuko ditu. Musika nagusi izango da goizean eta giroa alaitzeko egitarau zabala prestatu da. Era berean, herriko beste talde batzuk parte hartuko dute eta lanean izango dira bizilagun guztiak ondo pasa dezaten ekimen honekin.

Guztira 170 akordeoilarik herrian izango dira ekintza honetan parte hartzeko. Hauek Bizkaia, Gipuzkoa

eta Nafarroako 18 musika eskolatik etorritakoak izango dira, bai ikasleak baita irakasleak ere. Ez dira bakarrik egongo, hauekin batera Debako Erraldoiak, Aitzuri Abesbatza, Goaz Antzerki Taldea eta Debako Musika Eskolako Dantzari, Gaitero, Koraleko ikasle eta irakasleak ere izango baitira.

Kalejira eta kontzertua

Egitaraua bi ekintzez osatuta dago. Debako Erraldoi taldeak hasiera emango dio kalejira batekin, 12:00etan. Jarduera honekin giroa alaituko dute. 13:00etatik aurrera, kontzertua ospatuko da Aldats pilotalekuan. Andina Egaña izango da zuzendari lanetan. Balsak, pop-rock musika, euskal abestiak eta Debako kantak ere izango dira, besteak beste 'Verdelito Habaner' eta 'Erraldien balsa'.

Musika Eskolako dantzariak egingo dute kontzertu honen 'Aurrera'. Beraien agerraldiaren ondoren, eskusoinuek 'Au bal des amoureux' eta 'Take a chance of me/honey-honey' abestiak eskainiko dituzte. Aitzuri Abesbatza eta korala hirugarren tokian aterako dira, hauek Stevie Wonderren 'Isn't she lovely', Zea Maysen 'Negua joan da ta' eta Sorotan Beleko 'Arratsalde honetan' obrak abestuko dituzte, hauetako lehenengo biak Amaia Lizasok moldatutakoak eta hurrengoak Josu Sarasak.

Erraldoi eta gaiteroek J. Romanoren 'Erraldien balsa' gaia, Koldo Tarragonak moldatutakoa, aurkeztuko dute. Emanaldia bukatzeko Aitzuri abesbatzak, koralak eta erraldoiek Cruz Ullacia 'Verdelito' abestia, Maite Janeirok moldatua, eskainiko dute.

Debanatura elkarteak ekintza ezberdinak antolatu ditu hilabete honetarako

DEBA. Debanatura Ingurumen Heziketarako Elkarteak hainbat ekintza martxan jarriko ditu apirilaren zehar, Aste Santuari begira bereziki. Udaberriko koloniak, Gaztemultiabentura, egonaldiak familientzat, mendi irteera eta tailerrak antolatu ditu bizilagun guztiak zuzenduta.

Egitarau zabal hau haurrentzat, gazteentzat, lagun taldentzat edo famientzat pentsatua dago eta Deban edo bere ingurumenetan aurrera eramango da, Geoparkean, Lasturreko aterpetxean edo Txindurri-iturri landa turismoan.

Debanatura elkarteak asteazkenero 4 eta 7 urte bitarteko txikiak sormen-eskulanak egiteko tailerra eskainiko du. Hauek 17:00etan hasiko dira eta 18:15ak arte luzatuko dira. Era berean, helduentzat zuzendurik Kosmetika Naturalaren Tailerra egingo da. Anima-

tzen direnak egun osoan izango dira ekintza hau betetzen.

Taldeak Euskal Kostaldeko Geoparkeko Gailurrak mendi irteera gidatua antolatu du apirilaren 18an. Ekintza «erakargarri eta berritzaile» hau «naturaz gozatzeko eta lurraldeari lotutako enigma, sekretu eta kondairak deskubritzeko aukera emango digu», adierazten dute antolatzaileek. Irteera Lasturren izango da 10:00etan eta lau edo bost orduko iraupena du.

Aste Santuan Gela Berdea ez da itxiko, eta 5 eta 9 urte bitarteko haurrei Udaberriko koloniak eskainiko zaizkie bertan. Hilaren 22tik 25ra aire libreko eta barruko jarduerak prestatuko dira. Egitarau zabal honetan tailerrak, jolasak eta txangoak antolatuko dira. Anima-tzen direnak apirilaren 8ra arte zabalik dute izena emateko epea 25

euoren truke.

Gazte multiabentura ez da faltako Aste Santu honetan, zehazki apirilaren 14tik 16ra arte. Geoparkean izango da eta 12 eta 16 urte bitarteko gazteentzat izango da. Anima-tzen direnak abentura zirku bat burutuko dute Deban bertan, trekking zeharkaldia Izarraitzeraino eta Xoxoten vivakanpaldi bat egingo dute begira-leekin, orientazio-gynkana eta beste jarduera gehiago ere antolatuko dira. Izena emateko epea apirilaren 10ean itxiko da, eta honen kuota 60 eurokoa izango da.

Hauetan guztietan parte-hartze ezinbestekoa da izena ematea, plazak mugatuak baitira. Animatzon direnek 943-191172 edo 695-783656 telefono zenbakietara deitu behar dute ala debanatura@hotmail.com helbidera idatziz.

EN BREVE

Geoparque

El Geoparque de la Costa Vasca ha puesto en marcha la actividad 'La ruta de los miradores', un recorrido de 55 kilómetros por Deba, Zumaia y Mutriku. La oficina de turismo del municipio tiene un mapa-guía gratuito para poder hacer este camino, que se puede completar en uno o dos días.

Quintos de 1942 y 43

Los quintos nacidos en los años 1942 y 1943 realizarán una jornada de hermanamiento este domingo. El programa arrancará a las 12.30 horas, con una misa en el Santuario de Itziar. La comida será a las 14.30, en el restaurante Errota-Berri. Las personas que se animen tienen que confirmar su presencia llamando a Kontxi (943-192904), Andres (943-191754) o Milagros (943-199183).

Euskararen arnaguneak

Udalak, Zuhatza Euskara Elkarteak eta UEMA Udalerri Euskaldunen Mankomunitateak martxan jarriko dute bihar eta 11n 'Euskararen arnaguneak' tailerrak. Informazio gehiago eskuratzeko uema.org web orrialdea bisitatu daiteke, edo jarri harremanetan Udaleko Euska Sailarekin (943-192840 telefono zenbakia) zein Zuhatza Euskara Elkartearrekin (943-191383).

ONDARROA

Las importantes capturas de verdel agotan más de la mitad de la cuota

La flota está alcanzando el cupo diario de verdel, lo que ha generado una sobreoferta de la especie en los puertos

ALBERTO ECHALUCE

ONDARROA. Barcos de Orio, Galicia y Cantabria prosiguieron ayer con la campaña de verdel pese a que otros barcos de los puertos de Hondarribia y Getaria decidieron suspender sus actividades, para evitar la caída de precios.

Durante el día de ayer 20 barcos descargaron en Ondarroa, con el cupo diario lleno de los 20.000 kilos, lo que hizo que se contabilizara un importante volumen de 400.000 kilos. El verdel dio entre los 75 a 80 céntimos.

Sin embargo, en los puertos de Hondarribia y Getaria decidieron no pescar ayer verdel porque las importantes capturas del martes generaron la saturación de las plantas de congelación vascas.

Tanto la flota de Hondarribia y Getaria se dirigieron a por anchoa y sardina, de cara a evitar la sobreoferta de verdel y el descenso de precios en lonja. En Ondarroa también se localizó sardina, a cerca de 70 céntimos, precio que se pagó en la lonja.

Con el cupo diario

Durante el martes, el conjunto de

los barcos de cerco y anzuelo de Gipuzkoa y Vizcaya llegaron a puerto alcanzando el cupo de los 20.000 kilos por barco y día, los de cerco, y los de anzuelo a los 7.000 kilos de cupo.

En Hondarribia se descargaron 440.000 kilos, en Getaria 400.000 kilos y en Ondarroa otros 400.000. Esto hizo que la especie se pagara a una media de 75 céntimos-kilo, no dando tiempo a que las plantas de congelación absorbieran la especie, ante semejante oferta.

La capturas, cerca de Bermeo

Esta fue capturada cerca de la costa de Bermeo y el conjunto de la flota se aprovisionó de la especie. Los barcos de anzuelo estuvieron trabajando cerca de nuestra costa.

«Para defender los precios hemos decretado bandera en Hondarribia y Getaria. El jueves volveremos a por el verdel», señalaron fuentes de las Cofradías.

Con las capturas de esta semana, la flota de cerco, -los barcos grandes- tienen más de la mitad de la cuota superada y tratan de conseguir la autorregulación de las capturas, para no agotar el cupo total, con el fin de permanecer más tiempo en la mar.

Los 60 barcos de cerco tienen un tope de 6,3 millones de kilos, mientras que los de anzuelo llevarán capturados 5,7 millones de kilos.

ERMUA

Nueva convocatoria del programa Yuzz dirigido a jóvenes emprendedores

K. ITURRIAGAGOITIA

ERMUA. El Centro Internacional Santander Emprendimiento (CISE) con la colaboración y financiación del Gobierno Vasco, abrió un centro Yuzz en Ermua, con el que se busca fomentar el talento emprendedor entre los jóvenes de 18 a 31 años. Yuzz ha abierto una nueva convocatoria cuyo plazo de inscripción está abierto hasta el próximo día 23 de abril.

Durante los siete meses de duración del programa Yuzz, el CISE junto con los partners y colaboradores de las distintas localidades ponen a disposición de los seleccionados el soporte necesario para desarrollar su idea en el mercado, y los tres mejores proyectos seleccionados a nivel nacional recibirán una dotación económica para poner en marcha su negocio e intentar poner en mar-

cha su proyecto.

Entre los proyectos que consideran más interesantes, de entre todos los centros Yuzz, tendrán la oportunidad de viajar a Silicon Valley para conocer en primera persona el mayor centro de la innovación mundial, como fue el caso de la ermutarra Lara Tubilla en la anterior edición.

En cada centro Yuzz podrán participar un máximo de 20 personas seleccionadas con edades comprendidas entre los 18 y 31 años. La convocatoria de recepción de candidaturas permanecerá abierta hasta el próximo 23 de abril y para participar, los jóvenes deberán enviar sus datos a través del formulario localizado en la web de www.yuzz.org. Cada participante podrá presentar una única candidatura y ésta podrá contener tantas ideas como estime oportuno.